

**SALAMANCA / EDUCACIÓN****EL MINISTERIO CREA 100 BECAS  
PARA EL TALENTO INVESTIGADOR**

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte aprobó la creación de cien becas para atraer talento investigador a las universidades españolas bajo el nombre de Beatriz Galindo, como homenaje a la humanista salmantina, conocida como 'La Latina' y preceptora de Isabel la Católica, y a la Universidad de Salamanca en su VIII Centenario. La cuantía de las ayudas, destinadas a la contratación de docentes con talento investigador que se encuentran fuera de España, asciende a 21,6 millones de euros, distribuidos en cuatro años. /ICAL